



Regierungsratsbeschluss vom 29. Juni 2021

Anzug Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Verbesserung der Ausschilde-
rung bei Baustellen

P195050

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug abzuschreiben.

Begründung

Je nach Art und Dauer einer Baustelle sind die Auswirkungen auf den Verkehr sehr unterschiedlich. Grundsätzlich liegt die Zuständigkeit für die Sicherheit rund um die Baustellen bei den Baustellenverantwortlichen. Das Ressort Temporäre Verkehrsmassnahmen (TVM) verwaltet jedoch seit 2019 sämtliche Baustellen in einem grafischen Informationssystem (GIS), um die Koordination aller Baustellen und Veranstaltungen zu gewährleisten. Somit besteht eine Gesamtübersicht über alle Baustellen und die Koordination wurde deutlich verbessert. Zudem arbeitet Basel-Stadt mit einheitlichen Signalen. Schliesslich verlangt das Ressort TMV auch für jede Baustelle Signalisationspläne, welche die verschiedenen Verkehrsphasen berücksichtigen. Diese sind durch die Baustellenverantwortlichen zu erstellen und einzureichen. Das Ressort TVM prüft und genehmigte diese.

